



かたしな

Oze-no-Sato Katashina

8月
No.661
第1号 昭和30年6月
平成22年(2010)
発行 片品村役場



夏だ！ プールだ！！

保育園児が毎日プールで気持ちよさそうに泳いでいます。
片品保育園もプールが新設されました（詳細は4ページ）

(撮影：7月23日)

今月の紙面

- ニュース（平成22年度夏季交歓会 他）..... 2～4
- 我が家の自慢料理・方言 5
- 教育・生涯学習 6～7
- おしらせ（農業委員会からのお知らせ 他）..... 8～11
- いたずらわんぱく・窓口から 14

“小さくても輝く村”を目指して

人口と世帯（平成22年8月1日現在） 1,716世帯 (-2) 男2,560人 (-3) 女2,722人 (-6) 計5,282人 (-9)



いたずらわんぱく!!

こはく 琥珀ちゃん 平成21年8月3日生まれ

(父) 吉野 一也 (母) 花奈子 (土出) のお子さん

■命名について

本を見て「琥珀」という名に惹かれ、画数もとても良かったので『琥珀』に決めました。

■将来は・・・

健康第一。健康でいられる事の大切さや人を思いやれる心の優しい人になってほしいです。そして、いつまでも兄弟仲よく支え合っていてほしいです。



ゆめあ 夢空ちゃん 平成21年8月20日生まれ

(父) 吉田 夕樹 (母) 麻未 (東小川) のお子さん

■命名について

かわいらしく珍しい名前をつけたくて、夢に向かって羽ばたくという意味も込めて「夢空」と名付けました。

■将来は・・・

じいじとばあばが大好きなので、じいじのように何事にも一生懸命で、ばあばのようにひょうきんで、みんなを楽しくさせるような人になってほしいです。



本報「かたしな」は尾瀬の木道を材料にしたエコメンバーを使用しています。印刷所/笠原印刷 写真/尾瀬生

フレッシュヤング

ほしの かずま 星野 一馬さん 20歳 (東小川)

平成2年5月8生まれ 父 一 母 明美

1. 何処へお勤めですか
利根沼田農業協同組合で働いています。
2. 趣味は何ですか
スノーボード・サッカー観戦ドライブ
3. 片品をどう思いますか
自然が豊かで暮らしやすい気候だからいい所だと思います。
4. 村内のおすすめスポットは
祭りがある笠科神社とかイベントがある場所
5. 好きな異性のタイプ
優しく、気さくに話しかけて話ができる人
6. 目標があれば教えてください
お金を貯めて専門学校に行くこと
7. 村民の方へメッセージをお願いします
今は築地の集配センターに勤務しています。毎日朝が早いけど頑張ってます。



窓口から

梅雨も明け晴天の暑い日が続いています。役場北側の花の谷公園では様々な植物が開花しています。

本年度、ホワイトワールド尾瀬岩鞍さんから公共施設で利用していただき、ゆりの花苗を計200本頂きました。村内に咲く植物が植えられている花の谷公園にゆりの花が加わり、さらに片品らしさが増えました。公園も一層華やかに、赤や黄色、オレンジといった色鮮やかな花々をご覧ください。



窓口から

平成22年6月20日
平成22年7月19日

おくやみ

亡くなられた方5人

- 星野 武治 74歳 花咲
- 萩原 丈子 70歳 戸倉
- 星野 公男 87歳 須賀川
- 本多 クニ子 82歳 土出
- 吉澤 ひろ 91歳 摺瀨

エネルギーを「上手に選んで」「上手に使う」。

そんな効率的でムリのない省エネで、地球にも家計にもやさしい生活を心がけてみませんか。
冷蔵庫の開け閉めは、できるだけ短く少なく。
(冷蔵庫の開閉時間と回数を半分にした場合)
1年間で約1,670円おトク
1年間で約25kgのCO2を削減
<東京電力調べ>



土曜日窓口業務開設中、午前8時30分～12時00分迄年始年末を除く毎週土曜日、住民課各種証明書発行及び収納業務を行っています。

8月	休日の病院（緊急時）	9月
21日(土)	沼田脳神経外科	4日(土) 国立沼田病院
22日(日)	国立沼田病院	5日(日) 沼田脳神経外科
28日(土)	内田病院	11日(土) 月夜野病院
29日(日)	利根中央病院	12日(日) 利根中央病院

今月の納期は 国民健康保険税 第2期
村 県 民 税 第2期
納期は8月31日(火)です
■口座振替の方は事前に残高確認を！

8/24・25 「今残したい片品の景観と食」イベント (ふるさと情報プラザ)

8/26・27 農産物&グリーンツーリズムフェア (日本橋イベントスペース)

8/28 「尾瀬の日」記念ハイキング (尾瀬の小さな秋さがし)

8/28・29 XTERRA JAPAN 2010 (丸沼周辺)

9/2・3 尾瀬サミット

平成22年度 夏季交歓会

7月21日(水)から23日(金)まで、「第45回夏季交歓会」が銚子市立明神小学校を中心にし
て行われました。

この期間は、連日35度を超える猛暑日でありましたが、それ以上に熱い歓迎を受けてきました。

まず、明神小学校に近づくと、沿道に、小学校1年生から4年生までの子どもたちと先生方・保護者・親師会の方々が小旗を振って出迎えてくれました。

そして、校庭では、明神小学校の6年生たちが、受け入れる片品連合小学校の子どもたち一人ひとりの名前の入った幟(のぼり)を大きく振って、受け入れ相手と初めての対面をしてい



受け入れ式 JRC 旗交換



長崎海岸での水遊び

ました。

体育館での受け入れ式では、手をしっかりとつなぎあって、旧知の間柄のようにして入場してきました。

二日目は、「海で遊ぼう」です。午前の「海の学習」では、カニやヤドカリのほか、アメフラシ(刺激を与えると紫色の液体を出す軟体動物)などを採集してミニ水族館づくりをしました。午後は、子どもたちが、一番楽しみにしている「水遊び」です。霧が発生してきて、見通しが少し悪くなりましたが、子どもたちは海での水遊びを満喫したようでした。

素人そば打ち 尾瀬大会開催



熱戦の会場風景

そば打ちの腕を競う「素人そば打ち2010尾瀬大会」が尾瀬岩鞍リゾートホテルを会場に開催されました。

7月3日は「第15回全日本素人そば打ち名人大会・北関東予選会」が行われ、県内外からそば打ち愛好家48人が参加。11月に行われる全国大会の出場を目指して熱戦を繰り広げました。

大会は予選と決勝で行われ、それぞれ制限時間内にそばを打ち、基本動作と服装、道具の片付けなどが審査され、4組に分かれ、上位3人ずつ計12人が決勝へ進みました。

審査の結果、根本森夫さん(茨城)が最高賞の名人に選ばれ、全国大会のキップを手に入れました。

翌日は地元の高校生らが参加する「素人そば打ち群馬大会」が行われました。
表彰式終了後には交流会が行われ、村からは村長・議長が出席し、片品村のPRを行うなど、多くの方との交流が行われました。



賞状を受取る根本さん



大会終了後の交流会場

尾瀬岩鞍ゆり園開園

7月17日(土) ホワイトワールド尾瀬岩鞍ゆり園がオープンしました。

今までのファミリコース・レストラン「オクタ」周辺に加えチャンピオンAコースも新設してゆり園が拡大し、ファミリコースでは展望台が新設されました。

この展望台からの眺めや「オクタ」から望む日光白根山方面は絶景です。

オープニングイベントでは尾瀬太鼓愛好会による演奏や『SHU&茂木貴至』によるオーガ



レストラン「オクタ」から眺める日光白根山方面

ニックロックコンサートが行われ、来場いただいたお客様に楽しんでいただきました。

ゆり園は8月下旬まで楽しめます。

まだまだ暑いこの夏、白樺に囲まれた散策コースで涼み、リフトに乗って爽やかな風の吹く空中散歩などはいかがですか。

皆さんもぜひ、尾瀬岩鞍の300万輪が咲き誇るゆり園の雄大な絶景、パノラマを体験してみてください。

ブルーベリー園開園

7月21日(水)、片品村ブルーベリー研究会による第7回共通開園式が御座入「桑原リンゴ園」において行われました。



テープカットの様子

村内のブルーベリー栽培の歴史は新しく、現在8世帯が栽培しています。多くは夏野菜生産経験者で、長年の農業技術や経験と高所特有の昼夜の寒暖差を活かした果樹は深い甘みを出し、摘み取りのお客様から高い評価を頂いています。

年々、摘み取りをされるお客様も増え、今では夏の観光の一つに数えられるようになってきます。

今年には片品保育園のキリン組の園児がこの開園式に参加してくれました。

園内をかけ回りたくさんのプ



摘み取りに園児も夢中

にぎやかに武尊山登山道草刈り

武尊山登山道の草刈り作業が7月1日に行われ、第3区の皆さんや区外からの協力者40人が参加しました。

同区では、この作業を毎年行っており、区長の役が回ってきた地区が受け持っています。

今年には鍛冶屋地区(今井一文組長)が当番となり、オグナスキー場から山頂にかけて、登山道の両側の草を刈ったり、日本

武尊像の周辺の清掃などを行いました。

神聖な山として信仰を集めた武尊山は、寛政6年(1794年)に登山道が開かれ、その頃からこの作業が行われていると伝えられています。

星野和雄区長は「多くの人が参加してくれてよかった。下山祝いも大いに盛り上がりました」と話していました。



草刈りに参加された皆さん

我が家の自慢料理 ~すぐりを使った料理~

すぐりのゼリー

作成者 花咲 永井 敏子 さん

材料 ~作りやすい分量~

【すぐりのソースの材料】

すぐり 1kg
砂糖 700g
(70%)

【すぐりのゼリー材料】

(4人分)
ゼラチンパウダー . . 10g
水 40cc
すぐりのソース . 200cc
水 200cc

【すぐりのソース応用】

すぐりのジュース



すぐりのジェラード

作り方

【すぐりソース】

①鍋にすぐりを入れ砂糖を加えて弱火で煮る。泡が出てきたら泡を取りながら沸騰させて、砂糖が溶けるまで煮る。

②細かいざるにあけてこす。

【すぐりのゼリー】

①ゼラチンパウダーにゼラチンの4倍量の水(40cc)を加え15分ふやかす。

②すぐりのソース200ccに水200ccを加え火にかけて、60度で火を止め、ふやかしたゼラチンを混ぜ、溶かす。

③4個の型に流し入れて冷蔵庫で冷やし固める。

④ぬるま湯で型を温めて、器にそと置く。

ミントの葉を添えて出来上がり。



●ワンポイント

すぐりのソースをこす時に、あまり強くしぼらない方がよいです。苦みがでます。

●効能

カリウムが含まれており、ナトリウムを排泄する役割があります。高血圧に効果があります。

夏だ！ プールだ！！



南保育園



片品保育園

梅雨明けから、ものすごい猛暑の中、小さい保育園児には過酷な気象条件で体調が心配です。そこで、訪問してみると元気がいい、プールで遊泳中でした。「プアー」、「キヤー」と大声を上げ、水をかけあったり、先生と一緒に泳ぐったり、泳いだり楽しそうでした。片品保育園には地域活性化・経済危機対策臨時交付金で村費の持ち出しもほとんどなく、プールが新設されました。



北保育園

これで、全ての保育園に安全性の高いプールが設置され、園児たちが元気がいい水遊びができるようになります。

市町村ゴルフ大会で優勝！！

7月7日(水)サエラカントリークラブ尾瀬を会場に第31回利根沼田市町村地区対抗ゴルフ大会が行われました。個人戦・団体戦が行われ、団体戦は上位7名の合計スコアで競われます。昨年度優勝の月夜野チームを1ストローク差で振り切り、見事に片品チームが優勝しました。

ふれあいバザール宝探しin片品



ちびっ子商店街

7月4日(日)花の谷公園を会場に「ふれあいバザール宝探しin片品」が開催されました。18回目を迎えたこのイベントでは恒例となった「ちびっ子商店街」子供たちに商売の仕組み



完売できたかな？

を商工会青年部が中心となって教え、仕入れから売り上げまで子供たちだけで行うものです。イベント終了後には終了証が手渡されました。会場内ではオープンカフェや

第5回大会で初優勝し、途中8連勝・6連勝をはさみながら通算17回目の栄冠でした。個人戦では、梅沢吉朗さん(土出)がOUT34・IN36・TOTAL70で優勝し、第10回大会の初優勝から通算11回目の優勝を飾りました。選手の皆さんおめでとうございました。



優勝おめでとう！！片品チームのみなさん



尾瀬太鼓愛好会の演奏

片品の方言 ②8

ちよつけがはえー
咄嗟の出来事に瞬時に反応できる機敏な神経のことを「ちよつけ」また、「ちよつけがはえー」といいます。「すばいこい」にも通じます。運動能力とは少し質が違います。自動車にはねられそうになっても素早く身をかわして無事。剣道で「面」を打ち込まれながらも素早く身を屈め「胴」を払って見事に一本勝ち。「あつ」と神業のような身のこなし、これが「ちよつけがはえー」です。マンガの「おれは鉄平」が「ちよつけがはえー」の代表格だともいいます。語源は、「直(ちよく)」と「たていと」の「経」ではないでしょうか。反射神経が真っ直ぐ繋がって「直経」です。これが「ちよつけい」になり、「ちよつけい」「ちよつけ」で、「早い」が「はえー」です。また、「ちよつけがはえー」は先天性のもので、練習とか努力とかによるものではないようすががでしょうか。

せーなし・せーなし

猫の手も借りたような繁忙期、釣り好きな夫が釣り道具の手入れをしていたとします。家人はこんな時「まったく「せーなし」(ばかり)して早く仕事をしろっしやい。(してください。))」などといわれます。「せーなし」とは、「奇特なこと」「よけいなこと」とか「直接生きるためには必要ないこと」また、「以前は男性、女性のするべきことが決められていて、その域を超える人」のことを言いました。従って「せーなしをする人」には「趣味に生きる人や「熱中型」の人が多いようです。例えば七十歳になつてオートバイに乗り始めた人とかです。現在では「挑戦する気持ちを忘れずに」といわれ積極性の表れで貴重だと思つたのですが。語源は「性無し」からではないでしょうか。日本人の文化として久しく「男は男らしく」「女は女らしく」といわれてきました。女性はあまり酒も飲まなかつたのです。昨今では理解の出来ないことですが、ですから「男性が、女性かわからないこと」として、「性無し」が「せーなし」になったと思われまふ。

世は人権男女共同参画社会です。老若男女皆さんで住みよい社会を創る時代です。文化財調査委員 大竹 将彦

教育委員会 9月の諸行事

- ☆生涯学習・社会体育関係
 - ・区対抗グラウンドゴルフ大会 7日(火)
 - ・尾瀬吹割杯親善野球大会 9日(木)
 - ・第52回村民運動会 19日(日)
 - ・片品射撃クラブ大会 23日(木)
 - ・県民体育大会利根郡予選会 9月～10月

- ☆学校関係
 - ・お弁当の日(給食なし) 17日(金)

- ◇片小
 - ・秋季大運動会 11日(土)
 - ・運動会による振替休業日 13日(月)
 - ・1～4年生(バス旅行) 17日(金)
 - ・避難訓練(地震) 24日(金)
 - ・尾瀬学習(5年生) 30日(木)～10/1日(金)

9月は、運動会やバス旅行、尾瀬学習など、大きな行事が続きます。お子さんの体調管理には気をつけてください。

- ◇北小
 - ・避難訓練(地震) 1日(水)
 - ・北小・北地区合同運動会 11日(土)
 - ・運動会による振替休業日 13日(月)
 - ・お弁当学習の日 17日(金)
 - ・尾瀬学校(6年生)至仏山 22日(水)

合同運動会では、子どもたちに温かなご声援をお願いするとともに、一緒に参加していただきたいと思ひます。

- ◇南小
 - ・南小・第3区合同運動会 11日(土)
 - ・運動会による振替休業日 13日(月)
 - ・バス旅行(1～5年生) 24日(金)
 - ・授業参観② 29日(水)
 - ・PTA役員会 30日(木)

区との合同運動会では、地区の方々にお世話になります。また、参加・応援等もよろしくお願いいたします。

- ◇武尊根小
 - ・秋季大運動会 11日(土)
 - ・運動会による振替休業日 13日(月)
 - ・武尊根記録会④ 22日(水)
 - ・尾瀬学校(3・4年生) 30日(木)
 - ・尾瀬学習(5・6年生) 30日(木)～10/1日(金)

11日には、小・中学生や保護者、地域の方々、みんなで力を合わせて大運動会を実施します。活気あふれる1日になると思ひます。

- ◇片中
 - ・避難訓練(地震) 1日(水)
 - ・郡英語弁論大会 8日(水)
 - ・体育祭 17日(金)

- ・郡中体連新人大会の予定
 - 9月11日(土)野球①
 - 12日(日)野球②
 - 23日(木)ソフトテニス①
 - 25日(土)ソフトテニス② バスケットボール① 剣道 卓球
 - 26日(日)バスケットボール②
 - 10月2日(土)バレーボール サッカー

体育祭、新人大会への応援をよろしくお願ひ致します。

※ 予定が変更される場合もありますので、あらかじめご了承ください。

ブライアン通信

Summer Fun

Hello everyone! Did you enjoy the rainy season? I have never experienced so much torrential rain and unforgiving humidity in my life. This month I will head home to Montana to visit my family. In Montana the climate is very dry, and it seldom rains. People say that Montana has five seasons. Fall, winter, spring, summer, and forest fire. It becomes very hot and dry in the summer, so everyone tries to stay close to their favorite river or lake. For me, nothing is better than to float down the Blackfoot River in inner tubes with my friends. The river water becomes a cool blanket that goes on forever. I happily give in to its flow and let it carry me along. It's the best feeling. Have a safe and fun August!



夏の遊び

皆さん、こんにちは！梅雨を楽しみましたか？今までの体験してきたことの中には、こんな激しい雨や厳しい湿気ということはありません。今月はモンタナ州に、家族に会いに里帰りをします。モンタナ州は気候がとても乾燥しており、そして雨があまり降りません。モンタナ州には五つの季節があるとよく言われます。それは秋、冬、春、夏、そして山火事です。夏に入ると、周りが乾いたり、暑くなったりするもので、みんなは自分のお気に入りの川か湖の近くにずっといるようになります。私にとっては、友達と一緒にチューブで「ブラックフット」という川を下ることが一番です！川の水が永遠に続くクールな毛布になります。喜んでその流れにすべてを任せ、私の身を任せます。最高に気持ちいいです！安全で楽しい8月を！

図書室だより

読んでみませんか？

子どもへのまなざし



佐々木 正美

図書室カレンダー 9月

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30		

*午後1時30分～5時30分開室 *土日、祝日はお休みです。

子どもの要求や期待に、できるだけこたえてあげて。友達と学び合う小学校期。自分探しの思春期。子育ての不安や悩みをお持ちのあなたへ届けます。



優勝した花咲Aチーム

7月3日(土) 片品中学校 校庭で第32回片品村スポーツ少年団ソフトボール大会が開催されました。村内各スポーツ少年団から6チーム約80名が参加し、熱戦が繰り広げられました。フアイトあふれるゲームが展開され、チームメイトや応援の方々の歓声がこだましていました。結果は次のとおりです。

優勝 花咲A
準優勝 片品小B
第3位 片品北地区A

2部大会
優勝 武尊根
準優勝 花咲B

スボ少ソフトボール大会

平成22年度「少年の主張 尾瀬大会」

平成22年7月2日(金) 第9回「少年の主張 尾瀬大会」が片品村文化センターで開催されました。片品中、利根中、多那中及び尾瀬高一年生の各クラス代表者が中・高生ならではの思いを自分の言葉で発表しました。その後、尾瀬高校吹奏楽部の演奏と、会場内全員で『夏の思い出』を合唱しました。

各学校の発表者は次のとおりでした。

(発表順) 全発表が優秀賞

片品中1年 星野 文花
「本気」
利根中1年 高橋 舞
「水や植物、空気はいま」
多那中1年 小林 怜美
「部活動について」
片品中1年 狩野 心良
「五秒の重さ」
利根中2年 金子 貴恒
「日本食への誇り」
片品中2年 千明 礼乃
「生きているという事」
多那中2年 星野 竜規
「家族」
片品中2年 永井 杜和
「昔からの友達」
多那中3年 角田 佑平

「気づいて実行する」
片品中3年 金子 朋樹
「あきらめない心」
利根中3年 千明 由佳
「大切なものを失う前に」
片品中3年 佐藤 友範
「正直に付き合う」
尾瀬高1年 戸丸 葵
「人生」
尾瀬高1年 石川 恵理

「ありのままの自分」
以上14名が発表してくれました。

尚、8月26日(木)少年の主張「利根沼田地区大会」が開催され各中学校から一名が参加します。

片品中学校からは、3年生の千明礼乃さんが出場します。応援をよろしくお願ひいたします。

大会参加者の皆さん

広報文芸 片品村俳句作家協会 平成二十二年七月俳句会

須賀川 大竹 久代
父の日や長寿祝ぐ子の千ドル便

鎌 田 渡辺 和昭
逃がしやる毛氈苔の糸蜻蛉

摺 淵 木村 佳江
香に咽ぶ鴨ゆらす栗の花

鎌 田 中村 導子
新調の白足袋まぶし夏祭

鎌 田 松井亜作枝
宇宙より平和したため落し文

鎌 田 萩原キヨ子
草取りの大夕やけにそまりけり

鎌 田 星野 光子
梅雨晴や玩具のような犬連れて

鎌 田 吉野 道子
老い夫婦手をつなぎゆく菖蒲園

東小川 千明ヒロ子
露草や雨に貴婦人濃むらさき

築 地 千明 治光
夏やせて孫のせられぬ肩ぐるま

鎌 田 星野 歌子
枝の良き山吹折りに散歩道

摺 淵 星野 カツ
単衣着て男結びでシャツキリと

鎌 田 星野 康一
くちあけて昼寝大暑のあどけなさ

摺 淵 千明 政夫
梅雨寒や国運かけて投票す

片品中学校短歌教室
二年一組 千明 礼乃
あの先に僕等の未来が映ってる
頑張らなくちゃ澄んだ青空

二年一組 千明 春香
眠い目をこすって歩く木道の
霧の先には太陽のぞく

二年一組 星野 楓
こちよいい春風とおる教室は
生徒の笑い断えることない

二年一組 萩原 春佳
独り言つぶやく度にやまびこが
私をまねしてしゃべっているよ

二年一組 林 雄一郎
片品の豊かな自然いつまでも
守り続ける未来のために

二年一組 星野 優輝
いつの日も澄んだ空気を吸いこ
んで

おいしい水飲み気持ちいいな
二年一組 星野詩央里
片品の新鮮野菜おいしいぞ
農家の人の思いが詰まって

お知らせ

農業委員会からのお知らせ

①全国的に耕作放棄地が増加する中、農業委員会では、耕作放棄地解消に向けた取り組みとして、農家の皆さんから農地の貸借希望を受け付け、村内農地の有効利用を図っていきたくと考えております。

つきましては、農地を貸したい方、借りたい方は農業委員会事務局、または、地区農業委員さんまで連絡ください。

②農地法の申請（転用・貸借・譲渡等）は、毎月10日、農業委員会事務局で受け付けています。

③平成22年度から農業振興地域整備計画の変更申請（農振除外）を年2回行います。今年度2回目の申請受付は、8月17日から31日までの間、農林建設課で受け付けいたします。

④農地法の改正に伴い、相続により農地を取得した場合、農業委員会へ届出が必要となります。登記が完了しましたら農業委員会まで届出をお願いいたします。

⑤農業委員会総会の議事録の閲覧を受け付けいたしますので、希望する方は、農業委員会事務局までお越しください。

消費税及び地方消費税の中間申告と納付をお忘れなく！

個人事業者の方で、平成21年の確定消費税額（地方消費税を含みません）が48万円を超える方は、消費税及び地方消費税の中間申告と納付が必要です。

「平成21年分の確定消費税額」とは、平成21年分の確定申告等により確定した消費税の年税額（申告書⑨の差引税額）をいいます。この金額によって中間申告と納付の回数や期限が異なります。

例えば、平成21年分の確定消費税額が48万円を超え400万円以下の方の場合は、年1回の中間申告と納付が必要で、その期限は平成22年8月31日（火）（口座振替日は9月28日（火））

※納付が期限内に遅れますと、延滞税がかかる場合がありますのでご注意ください。

中間申告には、前年実績による方法と仮決算に基づく方法があります。いずれの方法も

e-Taxで申告と納付ができます。詳しくは国税庁ホームページ（www.nta.go.jp）をご覧ください。くか電話相談センターをご利用ください。

☎(22) 2131 ↓「」を選択

相談

全国一斉「高齢者・障害者の人権あしん相談」強化週間について

法務省及び全国人権擁護委員連合会では、来る9月6日（月）から12日（日）までの一週間で「高齢者・障害者の人権あしん相談」として、虐待等、高齢者・障害者の人権に関する相談・悩み事についての電話相談窓口を開設します。

「高齢者・障害者の人権あしん相談」専用電話番号は

☎027（221）4446

▼受付時間は、月曜日から金曜日までは午前8時30分から午後7時まで。土曜日と日曜日は午前10時から午後5時まで。

▼対応は、法務局職員と人権擁護委員が当たり、秘密は固く守ります。

▼問い合わせ先

前橋地方法務局人権擁護課
☎027（221）4466

高次脳機能障害支援相談窓口をご利用ください。

高次脳機能障害をお持ちの方の日常生活や社会復帰、リハビリ等に関する専門的な相談に応じます。

※高次脳機能障害とは、事故などによる頭部外傷や脳梗塞・脳卒中などの脳疾患による脳の損傷等により、言語・思考・記憶・行為・学習・注意などに障害が起きた状態です。

▼受付期間
月曜から金曜日
午前9時～午後5時
ただし、国民の祝日、12月29日～1月3日、3月23日を除きます。

▼費用 無料

▼相談方法 電話または直接
▼相談・問い合わせ先
群馬県高次脳機能障害支援相談窓口
☎027（224）2995
（前橋市朝日町3-21 36前橋赤十字病院内）

お待たせしました！ 光ブロードバンドサービス FLET'S 光

申し込み受付中！

片品村では、土出・戸倉地区を対象に、光ファイバー網の整備をしており、NTT東日本「フレッツ光サービス」の提供が決まりました。

つきましては、「フレッツ光サービス」の詳細説明及び、「ADSLと比較した場合のメリットが判らない」・「現状と料金はどのくらい違うの？」・「設定が難しそう」・「使い方が良く判らない」等の皆様の疑問にお答えするために、下記の通り「フレッツ・光」の説明会・相談会を開催いたします。お気軽にお越しください。

期日：8月29日（日曜日）
時間：10時～12時 - 尾瀬ぷらり館 14時～16時 - 土出公民館

なお上記説明会と併せまして、事業所等の方へは、下記期間にNTT東日本が直接戸別訪問し詳細な説明をいたします。

期日：8月20日（金曜日）～31日（火曜日）



ひかり電話



地デジ



高速インターネット

映画無料チケット 配布イベント

国際ソロプチミスト利根ぬまたさんから、『マザーテレサ』映画の無料チケットを頂きました。

つきましては、この映画の鑑賞を希望される方に配布いたします。

▼日時 8月24日（火）
14時00分上映
(13時00分開場)

▼会場 利根沼田文化会館 (大ホール)

▼入場 無料(全席自由)

事前に配布場所にて入場券を配布いたします。

【配布場所】ホテルペラヴィータ・F・M・O・Z・E・小池楽器
 役場むらづくり観光課でも30枚先着で配布いたします。
 むらづくり観光課
 ☎(58) 2112

大自然の中で見つけてみませんか？ 婚活

標高1,500mの高原・武尊牧場で大自然を感じながらジンギスカンなどを楽しむイベントを企画しました。日本百名山の武尊山を眺めながら小さな秋を見つけてみませんか？

日 時：9月25日（土曜日）10：00 集合
 集合場所：花の駅・片品「花咲の湯」
 (〒378-0408 群馬県利根郡片品村花咲 1113)
 参加料金：3,000円
 対象：50歳代までの独身男女
 募集人数：男女各15名
 (応募多数の場合は抽選となります)
 申込方法：9月23日（木）までに花咲の湯にご連絡ください ☎0278-20-7111

※県外でもチラシ配布や広報紙で募集しています。

主催：花の駅・片品「花咲の湯」
 愛の花咲くキューピット係
 共催：片品村役場むらづくり観光課

国勢調査を実施します

国勢調査は、国の最も重要な統計調査で5年に一度実施されます。

▼基準日10月1日

▼調査内容 氏名、男女の別、出生の年月、配偶者の有無、就業状態など。

▼対象 日本に住んでいるすべての人および世帯（外国人も対象）

▼方法 国勢調査員証を携帯した調査員が、9月下旬から各世帯を訪問して調査票を配布します。記入した調査票は、封筒に入れて封をして調査員に渡すか、郵送で提出してください。

▼提出期限10月7日（木）

▼調査結果は 国や地方公共団体で行政の基礎資料として活用されるほか、学術・教育機関、企業など幅広い分野で利用され、わたしたちの暮らしに生かされます。

※答えていただいた内容は、統計以外の目的で使用することはありませんので、正確に答えてください。

▼問い合わせ先
 むらづくり観光課
 ☎(58) 2112

県営住宅入居のご案内

22年度入居募集は4月、7月、10月、1月の年4回実施します。今回は10月入居募集のお知らせです。
▼所在地・間取り・募集戸数・家賃 募集案内をご覧ください。
▼入居資格 現在住宅に困窮しており、親族と同居する予定の人、または単身の高齢者や障害のある人
※収入制限があります。
※詳しくは募集案内または、県町村役場

営住宅供給公社ホームページ (http://www.gunma-jk.or.jp) をご覧ください。

- ▼申込期間 10月1日(金)～15日(金)
▼入居可能日 平成23年1月1日(土)
▼申込方法 所定の申込用紙を郵送
▼申込用紙・募集案内配付場所 県住宅供給公社(前橋市紅雲町)、県土木事務所、市役所、町村役場

▼その他 入居者は公開抽選で選定します。
※一部の住宅(田口団地、萱野団地、鼻高団地、城山団地、下河原団地、城ノ岡団地、鳥山団地、浜町団地、矢場団地、成塚団地、青柳団地、中島団地)については、随時申し込みを受け付けます。詳しくはお問い合わせください。

▼問い合わせ先 県住宅供給公社
☎027(223)5811

年金だより 口座振替がお得です

国民年金には、一定期間の保険料をまとめて納めることができる前納制度があります。前納すると保険料が割引になります。
現金での納付を希望される方は、「国民年金保険料案内書」に付いている「下期の納付書」(平成22年10月～平成23年3月の6ヶ月分をまとめて納付するときに使用)により、平成22年11月1日までに納めてください。
また、口座振替で6ヶ月分の

保険料を前納すると、さらにお得です。口座振替で保険料の前納を希望される方は、8月末日までに金融機関または年金事務所へお申し出ください。お申し出の際には、①預貯金通帳、②預貯金通帳届出印、③基礎年金番号が分かるもの、(年金手帳、国民年金保険料納付書など)をご持参下さい。
なお、保険料を前納した期間中に、就職して厚生年金に加入するなどの理由により国民年金保険料を納める必要がなくなつた場合には、それ以降の期間の保険料は還付されます。

- ※6ヶ月分の保険料を前納する場合の割引額は次のとおりです。
①毎月現金で納める場合 15,100円×6か月＝90,600円
②現金で前納する場合 89,860円 (740円割引)
③口座振替で前納する場合 89,570円 (1,030円割引)
くわしくは年金事務所へお問い合わせください。
・渋川年金事務所 国民年金係 ☎0279(22)1607

輝いていきます



石橋範明さん(鎌田)

今月号では、鎌田にお住まいの石橋範明さんを紹介いたします。
夢呑(むくとん)といえは皆さん聞いたことがあるのではないのでしょうか。
この飲食店のオーナーが石橋さんです。
石橋さんは1993年まで千葉県県の会社に勤めながら、冬期はスキー場関係の仕事もされてきました。
スキー場勤務の経験があったことから、片品村に定住を決心し、手作りで自宅を建て、現在のお店を開業しました。
片品に来てアジサイが長期間

にわたり咲いているのを見て、栽培も長い期間できるのではないかと考え、さっそくアジサイの栽培を始め、2001年にJAの職員に勧められ出荷を始めました。
05年からは趣味で始めたブログにアジサイを掲載したところ「欲しい!」という声が北海道から沖縄まで、花屋さんや個人の方から問い合わせがあり、取引も始めました。
今年の7月にホームページを立上げ、より一層頑張らなくちゃと話す石橋さん。



剪定作業をする石橋さん

そして、自宅周辺の道路沿いの草刈を毎年行い、栽培しているアジサイを植えアジサイ街道を作っています。
『こういった活動を個人個人



オープニング大会の選手として参加した石橋さん

の発想で行動してもつと花いっぱいになると良いな」と話していました。
地域の中ではスポーツマンの石橋さんは春のソフトボールから秋の運動会まで幅広く参加され、区対抗の選手に選考されるほどです。
5月30日に行われた県民オープン大会では、綱引き競技の選手にも選ばれ、村の部での優勝に貢献してくれました。

片品村に定住してから17年経ち、村の人に触れ、『やらなきゃ終わらない』と言って黙々と仕事をする70・80歳代のおじいちゃん・おばあちゃんを見てこの人には負けられない!と笑顔で話してくれました。
最後に『片品村』生活するのにいい場所見つけたよ!と話してくれた石橋さんの今後の活躍にご期待いたします。

保健だより

母と子のよい歯のコンクール 県大会進出!

毎年行われている、三歳児健診を受けたお父さんと、お母さんを対象にした、母と子のよい歯のコンクール利根沼田大会が、6月11日に昭和村保健センターで行われ、片品村代表の萩原柚夏ちゃん、美千代さん親子が最優秀賞を受賞し、県大会の利根沼田代表に選出されました。



母と子のよい歯のコンクール 県大会進出!

7月1日に行われた県大会では、惜しくも受賞には至りませんでした。しかし、本村の子供の歯科衛生状態は長い間、県下でも最下位を推移しており、今回の萩原さん親子の受賞は、お母さんの努力はもろろんのこと、近年の取り組みの成果の表れと感じています。本村ではすこやか協議会での歯科保健の取り組み、ポスターの作成配布や

フツ洗口等の取り組みを行ってきています。今後も毎日の歯磨き等の取り組みから、更なる向上を目指していきましょう。
ボランティアさんの紹介
健康管理センターでは、特定高齢者介護予防事業の「いきいきくらぶ」を行っています。今回はそこで活躍していただいているボランティアさんをご紹介します。

笠原富江さんは、介護予防サポーター研修を受講し、中級の認定者として、高齢者と歌を歌ったり、手遊びをしたりと、趣向を凝らしたサポーターをしています。
ボランティアさんの紹介
健康管理センターでは、特定高齢者介護予防事業の「いきいきくらぶ」を行っています。今回はそこで活躍していただいているボランティアさんをご紹介します。

お二人の、学習した介護の知識を生かした活動から、参加する高齢者の方々からも、喜びの声が上がっています。